

Política de privacidad - Asociación Internacional de Cooperación Popular IAPC

1. Responsable del tratamiento de datos y contenido de la presente Política de Privacidad

Nosotros, la Asociación Internacional de Cooperación Popular ("**AICP**"), con domicilio social en Rue du Rhone 65, c/o MLL Meyerlustenberger Lachenal Froriep SA, 1204 Geneve, gestionamos el sitio web www.roots-iapc.org ("**Sitio web**") y, salvo que se indique lo contrario, somos responsables de las operaciones de tratamiento de datos establecidas en la presente Política de Privacidad.

Tenga en cuenta la siguiente información para saber qué datos personales recopilamos de usted y con qué fines los utilizamos. En materia de protección de datos, nos guiamos principalmente por los requisitos legales de la ley suiza de protección de datos, en particular la Ley Federal de Protección de Datos (FADP) y el Reglamento General de Protección de Datos de la UE (GDPR), cuyas disposiciones pueden ser aplicables en casos individuales. Además, otras empresas son responsables en virtud de la ley de protección de datos (o responsables conjuntamente con nosotros) de las operaciones de procesamiento de datos individuales que se enumeran a continuación, y en estos casos también debe tener en cuenta que la información proporcionada por estas otras empresas también es aplicable.

La siguiente información puede ser modificada de vez en cuando. Por ello, le recomendamos que consulte periódicamente esta Política de Privacidad.

2. Persona de contacto para la protección de datos

Si tiene alguna pregunta sobre la protección de datos o desea ejercer sus derechos, póngase en contacto con nuestro responsable de protección de datos enviando un correo electrónico a la siguiente dirección:

contact@roots-IAPC.org

3. Sus derechos

Siempre que se cumplan los requisitos legales pertinentes, como persona afectada por el tratamiento de datos usted tiene los siguientes derechos:

Derecho de acceso: Tiene derecho a solicitar acceso a sus datos personales almacenados y procesados por nosotros en cualquier momento y de forma gratuita. Esto le da la oportunidad de comprobar qué datos personales procesamos sobre usted y que los utilizamos de conformidad con la normativa aplicable en materia de protección de datos.

Derecho de rectificación: Tiene derecho a que se rectifiquen los datos personales inexactos o incompletos y a ser informado de la rectificación. En este caso, informaremos a los destinatarios de los datos afectados de las rectificaciones efectuadas, salvo que ello resulte imposible o suponga un esfuerzo desproporcionado.

Derecho de supresión: Tiene derecho a que se supriman sus datos personales en determinadas circunstancias. En casos concretos, especialmente en caso de obligaciones legales de conservación, puede excluirse el derecho de supresión. Si este es el caso, en lugar de suprimirse, sus datos pueden ser bloqueados, siempre que se cumplan las condiciones para ello.

Derecho a restringir el tratamiento: Tiene derecho a solicitar que se restrinja el tratamiento de sus datos personales.

Derecho a la transferencia de datos: Tiene derecho a obtener de nosotros, de forma gratuita, los datos personales que nos haya facilitado en un formato legible.

Derecho de oposición: Puede oponerse al tratamiento de sus datos en cualquier momento, en particular para el tratamiento de datos en relación con la publicidad directa (por ejemplo, correos electrónicos publicitarios).

Derecho de revocación: En principio, tiene derecho a revocar, en cualquier momento, el consentimiento que usted haya dado. Sin embargo, las actividades de tratamiento que ya hayan tenido lugar sobre la base de su consentimiento no se vuelven ilícitas por el hecho de que usted lo revoque.

Para ejercer estos derechos, envíenos un correo electrónico a la siguiente dirección:
contact@roots-IAPC.org

Derecho de reclamación: Tiene derecho a presentar una reclamación ante una autoridad de control competente, por ejemplo, contra la forma en que se tratan sus datos personales.

4. Seguridad de los datos

Utilizamos medidas de seguridad técnicas y organizativas apropiadas para proteger sus datos personales almacenados con nosotros contra la pérdida y el tratamiento ilícito, es decir, el acceso no autorizado por parte de terceros. Nuestros empleados y las empresas de servicios encargadas por nosotros están obligados por nuestra parte a mantener la confidencialidad y la protección de los datos. Además, estas personas sólo tienen acceso a los datos personales en la medida necesaria para el cumplimiento de sus tareas.

Nuestras medidas de seguridad se adaptan continuamente a los avances tecnológicos. No obstante, la transmisión de información a través de Internet y de medios electrónicos de comunicación siempre entraña ciertos riesgos de seguridad y no podemos ofrecer una garantía absoluta de la seguridad de la información transmitida de esta forma.

5. Póngase en contacto con nosotros

Si se pone en contacto con nosotros a través de nuestras direcciones y canales de contacto (por ejemplo, por correo electrónico), se procesarán sus datos personales. Se procesarán los datos que nos haya facilitado, por ejemplo, el nombre de su empresa o institución, su nombre, su función, su dirección de correo electrónico o número de teléfono y su solicitud. Además, se documentará la hora de recepción de la solicitud.

Tratamos estos datos exclusivamente para llevar a cabo sus solicitudes (por ejemplo, proporcionar información sobre nuestros proyectos y servicios, responder a sus consultas, entregar materiales y documentos, incorporar sus comentarios para mejorar nuestro servicio, etc.). La base jurídica de este tratamiento de datos es nuestro interés legítimo en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR en la implementación de su solicitud o, si su solicitud está dirigida a la celebración o ejecución de un contrato, la necesidad de implementar las medidas requeridas en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. b EU-GDPR.

6. Boletín

Si se registra para recibir nuestro boletín por correo electrónico (por ejemplo, al abrir o usar su cuenta de usuario), se recopilarán los siguientes datos.

- Correo electrónico

Para evitar usos indebidos y garantizar que el propietario de una dirección de correo electrónico ha dado realmente su consentimiento, utilizamos un procedimiento de doble opción para el registro. Tras enviar el formulario de inscripción, recibirá un correo electrónico nuestro con un enlace de confirmación. Para inscribirse definitivamente en el boletín de noticias, deberá hacer clic en este enlace. Si no hace clic en el enlace de confirmación en el plazo especificado, sus datos se volverán a borrar y no se enviará nuestro boletín a esta dirección.

Al registrarse, da su consentimiento al tratamiento de sus datos con el fin de recibir mensajes sobre nuestra empresa, nuestras ofertas y productos y servicios relacionados. Esto también puede incluir invitaciones a participar en concursos o a evaluar nuestros productos y servicios. La recogida del saludo y el nombre nos

permite verificar cualquier vínculo entre el registro y una posible cuenta de cliente ya existente y personalizar el contenido de los mensajes que le enviamos. El vínculo con una cuenta de cliente nos ayuda a que las ofertas y el contenido del boletín sean más relevantes para usted y se adapten mejor a sus posibles necesidades.

Utilizaremos sus datos para enviarle correos electrónicos hasta que revoque su consentimiento. La revocación es posible en cualquier momento, en particular a través del enlace para darse de baja que aparece en todos nuestros correos electrónicos de marketing.

Al suscribirse al boletín, también da su consentimiento para la evaluación estadística del comportamiento de los usuarios con el fin de optimizar y adaptar el boletín. Este consentimiento constituye nuestra base jurídica para el tratamiento de sus datos en el sentido del art. 6 párr. 1 lit. a EU-GDPR.

Para nuestro boletín utilizamos el software de marketing por correo electrónico de Gandi Asia Co. Ltd (196, Zhouzi Street, 6F, 114, Taipei). Sus datos se almacenarán en una base de datos de Gandi Asia Co. Ltd, lo que permite a Gandi Asia Co. Ltd acceder a sus datos si esto es necesario para el suministro del software y para el soporte en el uso del software. La base jurídica de este tratamiento es nuestro interés legítimo en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR en el uso de servicios de terceros.

7. Divulgación y acceso a terceros

Sin el apoyo de otras empresas, no podríamos prestar nuestros servicios en la forma deseada. Para que podamos utilizar los servicios de estas empresas, también es necesario que cedamos sus datos personales, en cierta medida. Dicha cesión tiene lugar en la medida en que es necesaria para el cumplimiento del contrato solicitado por usted, por ejemplo a las empresas de logística o transporte que entregan los productos solicitados, o a un fabricante que debe atender su reclamación de garantía. La base jurídica de estas comunicaciones es la necesidad para la ejecución del contrato en el sentido del art. 6 párr. 1 lit. b EU-GDPR.

Además, los datos se transmiten a proveedores de servicios seleccionados, pero sólo en la medida necesaria para la prestación de sus servicios. En esta política de privacidad se mencionan explícitamente varios proveedores de servicios externos, por ejemplo en las secciones sobre marketing. Se trata, por ejemplo, de proveedores de servicios informáticos (como proveedores de soluciones de software), agencias de publicidad y consultorías. Nuestro interés legítimo en el sentido del art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR en la contratación de servicios de terceros constituye la base jurídica para esta transferencia de datos.

Además, sus datos podrán ser comunicados a autoridades, asesores jurídicos o agencias de cobro de deudas, si estamos legalmente obligados a ello o si es necesario para proteger nuestros derechos, en particular para hacer valer reclamaciones derivadas de nuestra relación con usted. La base jurídica para esta transferencia de datos es nuestro interés legítimo en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR para salvaguardar nuestros derechos y cumplir con nuestras obligaciones o la venta de nuestra empresa.

8. Transferencia de datos personales al extranjero

Tenemos derecho a transferir sus datos personales a terceros en el extranjero si ello es necesario para llevar a cabo el tratamiento de datos mencionado en esta Política de Privacidad. Al hacerlo, cumpliremos en todo caso las disposiciones legales sobre la comunicación de datos personales a terceros. Si el país en cuestión no dispone de un nivel adecuado de protección de datos, garantizamos mediante disposiciones contractuales que sus datos están adecuadamente protegidos por los destinatarios.

9. Períodos de conservación

Sólo almacenamos los datos personales durante el tiempo necesario para llevar a cabo el tratamiento explicado en esta Política de Privacidad en el ámbito de nuestro interés legítimo. En el caso de los datos contractuales, el almacenamiento viene exigido por las obligaciones legales de conservación. Los requisitos

que nos obligan a conservar los datos se derivan de las disposiciones sobre contabilidad y de la normativa de derecho fiscal. Según estas normativas, las comunicaciones comerciales, los contratos celebrados y los comprobantes contables deben conservarse durante un máximo de 10 años. En cuanto dejemos de necesitar estos datos para prestarle nuestros servicios, los datos serán bloqueados. Esto significa que los datos sólo podrán utilizarse si ello es necesario para cumplir las obligaciones de conservación o para defender y hacer valer nuestros intereses legales. Los datos se suprimirán en cuanto deje de existir la obligación de conservarlos y ya no tengamos ningún interés legítimo en conservarlos.

A. Disposiciones especiales aplicables al uso de nuestro sitio web

10. Datos del archivo de registro

Cuando visita nuestro sitio web, los servidores de nuestro proveedor de alojamiento Alibaba Cloud Computing Co. Ltd. almacenan temporalmente cada acceso en un archivo de registro. Los siguientes datos se recopilan sin su intervención y son almacenados por nosotros hasta su eliminación automática:

- la dirección IP del ordenador solicitante,
- la fecha y hora de acceso,
- el nombre y la URL del archivo recuperado,
- el sitio web desde el que se ha accedido, en su caso con la palabra de búsqueda utilizada,

La recogida y el tratamiento de estos datos se llevan a cabo con el fin de permitir el uso de nuestro sitio web (establecimiento de la conexión), para garantizar permanentemente la seguridad y la estabilidad del sistema, así como para el análisis de errores y de rendimiento, y nos permite optimizar nuestro sitio web (véase sobre estos últimos puntos también el apartado 13).

En caso de ataque a la infraestructura de red del sitio web o de sospecha de otro uso no autorizado o abusivo del sitio web, la dirección IP y los demás datos se evaluarán con fines de esclarecimiento y defensa y, en caso necesario, se utilizarán en el marco de procedimientos penales para identificar y emprender acciones civiles y penales contra los usuarios afectados.

Nuestro interés legítimo en el tratamiento de datos en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR reside en los fines descritos anteriormente.

Cuando visita nuestro sitio web, utilizamos cookies, así como aplicaciones y herramientas que se basan en el uso de cookies. En este contexto, los datos aquí descritos también pueden ser procesados. Encontrará más detalles al respecto en las secciones siguientes de esta declaración de protección de datos, en particular en la sección 11.

11. Cookies

Las cookies son archivos de información que su navegador almacena en el disco duro o la memoria de su ordenador cuando visita nuestro sitio web. A las cookies se les asignan números de identificación que identifican su navegador y permiten leer la información contenida en la cookie.

Entre otras cosas, las cookies ayudan a que su visita a nuestro sitio web sea más fácil, agradable y significativa. Utilizamos cookies para diversos fines que son necesarios, es decir, "técnicamente requeridos", para el uso que usted desea hacer del sitio web. Por ejemplo, utilizamos cookies para poder identificarle como usuario registrado tras iniciar sesión, sin que tenga que volver a hacerlo cada vez que navegue por las distintas subpáginas. La cesta de la compra y la función de pedido también se basan en el uso de cookies. Además, las cookies también realizan otras funciones técnicas necesarias para el funcionamiento del sitio web, como el llamado equilibrio de carga, es decir, la distribución de la carga de rendimiento de la página a diferentes servidores web con el fin de aliviar los servidores. Las cookies también se utilizan con fines de seguridad, por ejemplo para evitar la publicación no autorizada de contenidos. Por último, también utilizamos cookies como parte del diseño y la programación de nuestro sitio web, por ejemplo, para permitir la carga de scripts o códigos.

La base jurídica de este tratamiento de datos es nuestro interés legítimo en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR en ofrecer un sitio web fácil de usar y actualizado.

La mayoría de los navegadores de Internet aceptan automáticamente las cookies. Sin embargo, al acceder a nuestro sitio web, le pedimos su consentimiento para las cookies que utilizamos y que no son técnicamente necesarias, especialmente cuando utilizamos cookies de terceros con fines de marketing. Puede utilizar los botones correspondientes en el banner de cookies para definir la configuración que desee. Encontrará información detallada sobre los servicios y el tratamiento de datos asociados a cada una de las cookies en el banner de cookies y en las siguientes secciones de esta Política de Privacidad.

También puede configurar su navegador para que no se almacenen cookies en su ordenador o para que aparezca siempre un mensaje cuando reciba una nueva cookie. En las páginas siguientes encontrará explicaciones sobre cómo puede configurar el tratamiento de cookies en determinados navegadores.

- [Google Chrome](#)
- [Safari de Apple](#)

La desactivación de las cookies puede suponer que no pueda utilizar todas las funciones de nuestro sitio web.

12. Herramientas de seguimiento y análisis web

12.1 Información general sobre seguimiento

Para el diseño basado en las necesidades y la optimización continua de nuestro sitio web, utilizamos los servicios de análisis web que se indican a continuación. En este contexto, se crean perfiles de uso seudonimizados y se utilizan cookies (consulte también la sección 11). La información generada por la cookie sobre su uso de nuestro sitio web suele transferirse, junto con los datos del archivo de registro enumerados en la sección 10, a un servidor del proveedor de servicios, donde se almacena y procesa. Esto también puede dar lugar a una transferencia a servidores en el extranjero, por ejemplo en los EE.UU. (véase sobre este punto, en particular sobre las garantías adoptadas, la Sección 8).

En el tratamiento de estos datos obtenemos, entre otra, la siguiente información:

- ruta de navegación seguida por un visitante en el sitio (incluidos los contenidos vistos y los productos seleccionados o comprados),
- tiempo de permanencia en el sitio web o en la subpágina,
- la última subpágina visitada antes de abandonar el sitio web,
- el país, la región o la ciudad desde donde se accede,
- dispositivo final (tipo, versión, profundidad de color, resolución, anchura y altura de la ventana del navegador), y
- visitante recurrente o nuevo.

El proveedor utilizará esta información en nuestro nombre para evaluar el uso del sitio web, recopilar informes sobre las actividades del sitio web para nosotros y prestar otros servicios relacionados con el uso del sitio web y de Internet con fines de investigación de mercado y diseño basado en las necesidades de estas páginas de Internet. Para estas operaciones de tratamiento, nosotros y los proveedores podemos ser considerados hasta cierto punto corresponsables del tratamiento de datos.

La base jurídica para este tratamiento de datos con las siguientes herramientas es su consentimiento en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. a EU-GDPR. Puede revocar su consentimiento o rechazar el tratamiento en cualquier momento rechazando o desactivando las cookies pertinentes en la configuración de su navegador web (véase la sección 11) o haciendo uso de las opciones específicas del servicio que se describen a continuación.

Para el tratamiento posterior de sus datos por parte del proveedor correspondiente como responsable (único) de la protección de datos, en particular también en caso de transmisión de esta información a terceros,

como por ejemplo autoridades, sobre la base de la normativa legal nacional, consulte la información sobre protección de datos correspondiente del proveedor.

12.2 Pixel de Facebook / Público personalizado de Facebook

En nuestro sitio web, utilizamos el "píxel de Facebook" de la red social Facebook, que es operado por Meta Platforms Inc., One Hacker Way Menlo Park, CA 94025, EE.UU., o, si usted es residente en la UE, Meta Platforms Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublín 2, Irlanda.

Facebook puede designar a los visitantes de nuestro sitio web como grupo objetivo para mostrar anuncios (los denominados "anuncios de Facebook") utilizando Facebook-Pixel. En consecuencia, utilizamos Facebook-Pixel para mostrar anuncios de Facebook que son colocados por nosotros sólo a dichos usuarios de Facebook, que también han mostrado interés en nuestro sitio web o han mostrado características específicas (por ejemplo, intereses en temas o productos específicos que se determinan sobre la base de los sitios web visitados), que transmitimos a Facebook (los llamados "Públicos Personalizados").

Con la ayuda de Facebook-Pixel, también queremos asegurarnos de que nuestros anuncios de Facebook corresponden al interés potencial de los usuarios y no son acosadores. Con Facebook-Pixel también podemos conocer la eficacia de los anuncios de Facebook con fines estadísticos y de investigación de mercado, en los que vemos si los usuarios fueron redirigidos a nuestro sitio web tras hacer clic en un anuncio de Facebook (la denominada "Conversión").

Facebook-Pixel es integrado directamente por Facebook al acceder a nuestro sitio web y puede guardar una denominada cookie en su dispositivo. Si posteriormente inicia sesión en Facebook o visita Facebook estando conectado, la visita a nuestro sitio web quedará registrada en su perfil. Los datos recogidos sobre usted son anónimos para nosotros, por lo que no nos proporcionan ninguna conclusión sobre la identidad de los usuarios. Sin embargo, los datos son almacenados y procesados por Facebook, de modo que es posible establecer una conexión con el perfil del usuario correspondiente. Por lo tanto, los datos pueden ser utilizados por Facebook para sus propios estudios de mercado y fines publicitarios.

Además, al utilizar Facebook-Pixel, utilizamos la función adicional "comparación ampliada", en la que los datos sobre la creación de grupos objetivo ("Públicos personalizados" o "Públicos similares") se transmiten a Facebook de forma encriptada.

El tratamiento de datos por parte de Facebook se realiza en el marco de la Política de privacidad de Facebook. Puede obtener información especial y detalles sobre Facebook-Pixel y su funcionalidad en el Área de Ayuda de Facebook.

La base jurídica para el tratamiento de datos antes mencionado radica en nuestro interés legítimo en el análisis, la optimización y el funcionamiento económico de nuestra oferta en línea (art. 6, apdo. 1, letra f del RGPD de la UE).

12.3 Veed.io

En nuestros sitios web insertamos vídeos que pueden verse en veed.io (Contenido insertado). Veed.io es un servicio operado por VEED Limited, 320d High Road, Benfleet, Essex, Inglaterra, utiliza cookies para analizar la demanda de vídeos, crear informes sobre el uso de vídeos para el titular de una cuenta Veed.io, mejorar la facilidad de uso del servicio, así como para prevenir el uso ilegal.

Para más información sobre el tratamiento de sus datos por Veed, consulte su política de privacidad en <https://www.veed.io/privacy>.

Puede evitar el uso de cookies seleccionando la configuración adecuada en su navegador. En ese caso, sin embargo, la reproducción del vídeo correspondiente puede quedar restringida o desactivada.

La base jurídica para el tratamiento de los datos con este fin es nuestro interés legítimo de conformidad con el art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR.

13. Redes sociales

13.1 Perfiles en las redes sociales

En nuestro sitio web, hemos incluido enlaces a nuestros perfiles en las redes sociales de los siguientes proveedores:

- Facebook por Meta Platforms Inc, 1601 S California Ave, Palo Alto, CA 94304, USA;

Al hacer clic en el icono de una red social en nuestro sitio web, se le redirige automáticamente a nuestro perfil en la red respectiva. De este modo se establece una conexión directa entre su navegador y el servidor de la red social correspondiente. Esto proporciona a la red la información de que usted ha visitado nuestro sitio web con su dirección IP y ha hecho clic en el enlace.

Si hace clic en un enlace a una red mientras está conectado a su cuenta de usuario en la red en cuestión, el contenido de nuestro sitio web puede vincularse a su perfil para que la red pueda asignar su visita a nuestro sitio web directamente a su cuenta. Si desea evitarlo, cierre la sesión antes de hacer clic en los enlaces correspondientes. La conexión entre su acceso a nuestro sitio web y su cuenta de usuario se produce en cualquier caso si inicia sesión en la red respectiva después de hacer clic en el enlace. En virtud de la legislación sobre protección de datos, el proveedor correspondiente es responsable del tratamiento de los datos asociados. Tenga en cuenta la información que figura en el sitio web de la red correspondiente.

La base jurídica para cualquier tratamiento de datos que se nos atribuya a este respecto es nuestro interés legítimo en el sentido del Art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR en el uso y la promoción de nuestros perfiles en las redes sociales.

14. Enlaces externos

En nuestro sitio web hemos incluido enlaces a sitios web de plataformas de investigación y otros sitios web relevantes. Si accede a dichos enlaces desde nuestro sitio web, es posible que se revelen datos al propietario del sitio web al que está accediendo.

15. Registro para una cuenta de usuario

Si abre una cuenta de cliente en nuestro sitio web, recopilamos los siguientes datos

- Nombre de usuario
- Correo electrónico
- Contraseña
- Confirmar contraseña
- He leído y acepto las Condiciones de uso y la Política de privacidad

Si crea su cuenta de usuario o inicia sesión en ella a través de una plataforma de terceros (como Google y Facebook), tendremos acceso a determinada información de dicha plataforma, como sus listas de nombres de amigos o seguidores, su fecha de cumpleaños y su foto de perfil, de acuerdo con los procedimientos de autorización determinados por dicha plataforma.

Utilizamos los datos personales para establecer su identidad y comprobar los requisitos para el registro. La dirección de correo electrónico y la contraseña se utilizan como datos de acceso para garantizar que la persona correcta está utilizando el sitio web con su cuenta. También necesitamos su dirección de correo electrónico para verificar y confirmar la apertura de su cuenta y para futuras comunicaciones con usted.

La base jurídica para el tratamiento de sus datos con la finalidad anterior es su consentimiento de conformidad con el Art. 6 párr. 1 lit. a EU-GDPR. Puede revocar su consentimiento en cualquier momento eliminando la información de su cuenta de cliente o borrando o haciendo borrar su cuenta de cliente notificándonoslo.

Para evitar usos indebidos, debe mantener siempre la confidencialidad de sus datos de acceso y cerrar la ventana del navegador cuando haya terminado de comunicarse con nosotros, especialmente si comparte el ordenador con otras personas.

15.1 Uso de la función de comentarios en nuestro blog

Si usted es un usuario registrado (y ha iniciado sesión en su cuenta), tiene la oportunidad de dar "me gusta" y comentar las entradas del blog en nuestro sitio web. Los datos que se procesan y publican en el sitio web son los datos que usted ha puesto a nuestra disposición, es decir, además de su "me gusta" y el momento en que lo envió, posiblemente también cualquier comentario que haya añadido o el nombre que haya dado. La base jurídica de este tratamiento de datos es su consentimiento en el sentido del art. 6 párr. 1 lit a EU-GDPR.

Nos reservamos el derecho a eliminar comentarios ilícitos y a ponernos en contacto con usted en caso de sospecha y pedirle aclarar. La base jurídica de este tratamiento es nuestro interés legítimo en el sentido del art. 6 párr. 1 lit. f EU-GDPR para proporcionar la función de comentario y valoración y evitar abusos al utilizarla.